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12
月
２
日（
木
）
か
ら

12
月
17
日（
金
）
ま
で
の

予
定
で
す
。

請
願
書
及
び
陳
情
書
の

受
付
は
、
本
会
議
初
日
の

８
日
前
の
午
前
中
ま
で
で

す
。

〔
例
〕

12
月
定
例
会
で
、
本
会

議
初
日
が
12
月
２
日
の
場

合
『
11
月
24
日
の
午
前
中

ま
で
』と
な
り
ま
す
。

そ
れ
を
過
ぎ
ま
す
と
、

次
定
例
会
（
３
月
定
例
会
）

に
付
託
・
審
議
さ
れ
る
こ

と
に
な
り
ま
す
。

市
議
会
で
は
、
市
民
の

皆
様
の
ご
意
見
等
を
お
待

ち
し
て
い
ま
す
。

７
月
、
８
月
と
猛
暑

の
夏
が
過
ぎ
去
り
、
９

月
に
入
っ
て
か
ら
毎
週

の
よ
う
に
、
市
内
各
地

で
運
動
会
や
体
育
祭
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。
10

月
は
秋
祭
り
が
行
わ
れ
、

い
よ
い
よ
「
ス
ポ
ー
ツ

と
文
化
の
秋
」
で
す
。

皆
さ
ん
も
ス
ポ
ー
ツ
で

心
地
よ
い
汗
を
か
き
身

体
の
リ
フ
レ
ッ
シ
ュ
、

そ
し
て
郷
土
芸
能
の
石

見
神
楽
鑑
賞
で
、
心
の

リ
フ
レ
ッ
シ
ュ
は
い
か

が
で
し
ょ
う
か
。

（
島
田
修
二
）

議　

長　

土
井　

正
人

委
員
長　

森
脇　

悦
朗

副
委
員
長　

島
田　

修
二

委　

員　

多
田　

伸
治

委　

員　

横
田　

省
吾

委　

員　

藤
田　
　

厚

委　

員　

河
野　

正
行

編
集
・
発
行
責
任
者

議
会
広
報
・

　

情
報
公
開
対
策

　
　
　

特
別
委
員
会

お
知
ら
せ

募　

集　

中

○
次
回
定
例
会
日
程

○
請
願
・
陳
情
の

　
　
　

受
付
に
つ
い
て

 

「江津の地域医療再生を考える」～地域医療対策研修会～

編

後

集

記

トピ
ック

ス

７月27日、地域医療対策特別委員会主催で島根大学医学部地域医療支援学講座教授の谷口栄作氏を

迎え、全議員、職員の有志が参加し研修会が開催されました。

まず江津市が県内でも特に平均寿命が下がっている話から、平均寿命を延ばすためには①脳血管疾

患（脳卒中）対策②自殺対策③がん対策が必要とのことです。済生会江津総合病院における医療機能の

低下、市内の医師の高齢化・後継者不足などが課題であり、医療機関を守り充実させるために、江津市

の保健医療福祉における社会資源上の長所である済生会グループや西部島根医療福祉センター、健康

づくり組織などの存在を認識

し連携する必要がある。また、

医師確保を中心に再生するに

は、①市民を含む関係者が現

況を共通認識する。②今在籍

している医療従事者を大切に

する。③今の病院と地域医療

の「うり」を考え、その「うり」

に磨きをかける必要があると

のことでした。

江
の
川
祭
り

江
の
川
祭
り

パ
レ
ー
ド
に
参
加

パ
レ
ー
ド
に
参
加

江
の
川
祭
り

パ
レ
ー
ド
に
参
加

今
年
も
議
員
ク
ラ
ブ
の
呼
び

か
け
に
よ
り
、
パ
レ
ー
ド
に
参

加
し
ま
し
た
。
16
名
の
小
人
数

で
す
が
、
精
一
杯
の
パ
フ
ォ
ー

マ
ン
ス
で
祭
り
の
盛
り
上
げ
に

一
役
買
っ
た
と
こ
ろ
で
す
。




